



2学期が始まりました。夏休み中は、猛暑や台風などがありましたが、コロナ禍が明けてから初めての夏休みということもあり、子どもたちは伸び伸びと過ごせたのではないのでしょうか。さて、今日から学校生活が始まります。ゆっくりとした時間は必要ですが、目標をもち目標に向かって努力する時間は子どもたちにとって、とても貴重なものです。日々の勉強を意欲的に取り組み、また、2学期の学校行事にも主体的に取り組んでほしいと思います。

2学期のおもな学校行事(予定)

9月 1日(金)	2学期始業式	11月30日(木)	二上登山予備日
5日(火)	給食開始	12月 1日(金)	ふれあいコンサート
21日(木)	授業参観	12日(火)	持久走大会
29日(金)~30日(土)	修学旅行<6年>	14日(木)	持久走大会予備日
10月18日(水)	運動会予行	19日(火)	給食最終
21日(土)	運動会	19日(火)~22日(金)	個人懇談
11月11日(土)	県陸上記録会<5,6年>	22日(金)	2学期終業式
17日(金)	二上登山<秋の遠足>	25日(月)	冬休み開始
28日(火)	三和っ子フェスティバル	1月 9日(火)	3学期始業式

～ 秋の遠足について ～

昨年度まで秋の遠足は、各学年で学習のねらいに沿って行き先を決めて行っていました。本年度は、1月に実施していた二上登山を秋の遠足として行うことになりました。

二上登山は開校当初の「全校歩こう会(11月実施 5,6年生…二上山)」からの行事で、その後、昭和50年代後半には「耐寒登山(2月実施)」が新たに始まり、現在の「二上登山」に至っている三和小学校伝統の学校行事です。昨年度を振り返ると、保護者や地域の方の皆様にボランティア協力を呼びかけたところ50名を超える方の申し出があり、また、縦割り班活動の中で「新しい友だちができた」という子どもたちの声もあり学校行事として意義のある活動となりました。しかし一方で、午前中だけの行事だったことから、活動に時間的な余裕がないという課題がありました。

このような経緯から、1月実施の二上登山を秋の遠足とすることで、伝統的な学校行事を存続させるとともに、1日開催にすることにより時間的なゆとりをつくり、子どもたちにとってより充実した活動にしたいと考えています。そして、保護者の方や三和コミュニティの方にボランティアをお願いし、三和小校区の大きなイベントとして、また三和小学校の大切な学校行事の一つとして、秋の遠足「二上登山」を実施したいと考えています。さらに、二上登山には「他学年と協力し、助け合って行動する」「地域の産業の様子や二上山の自然を観察し、地域や里山を大切に育てる」というねらいがあります。これらのねらいを大事にして二上登山を実施することで、三和小学校の子どもたちが「人とのつながり」を感じ、「地域の温かさ」を感じる機会にしたいとも考えております。

保護者の皆様方につきましては、後日、ボランティアのお願いをさせていただくこととなりますが、二上登山の趣旨を踏まえ、なにとぞご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

夏休みの三和小学校は…

8月10日まで、プール開放や水泳教室に水泳練習、また算数教室などがあり、子どもたちはいきいきと活動していました。コロナ禍が明けて「我慢」なく活動している姿に職員一同嬉しく思いました。そして、水泳に関わってさらに嬉しいことがありました。それは、香芝市水泳記録会で市内10校の中で三和小が最多参加者数だったことです。さらに、奈良県水泳記録会では参加者数が県で3番目でもありました。記録よりも、この夏休みに多くの子どもたちが、「やってみよう」と思ってくれたことが嬉しかったです。学校以外で頑張っていた子もきつーと思います。もしよかったらそんな話を先生たちにしてあげたら嬉しいです。